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Abstract (en)
The device has an advancing device (15,16) for the stepwise advancement of a cardboard (2) around a desired cutting measurement (B). A cross-
cutting device is provided for separating a respective section (3). The cross-cutting device has a circular knife (20) and a fixed counter blade (21). A
retaining element (31) is provided for the separated section. The retaining element is moved synchronously to the circular knife and provided below
an upper side of the cardboard.

Abstract (de)
Bei einer Vorrichtung zum Abtrennen von Abschnitten (3) einer bogenförmigen Pappe, insbesondere Rückeneinlagen aus Pappe für Buchdecken,
mit einer Vorschubeinrichtung (15, 16) zum taktweisen Vorschieben eines Bogens (2) um ein gewünschtes Ablängmaß (B) und mit einer
Querschneideinrichtung (20, 21) zum Abtrennen eines jeweiligen Abschnitts (3), aufweisend ein zur Vorschubrichtung quer verfahrendes,
rotierendes Kreismesser (20) und einer feststehenden Gegenschneide (21), ist benachbart zum Kreismesser (20) ein wenigstens bis unter die
Oberseite der Pappe (2) reichendes und synchron zum Kreismesser (20) bewegbares Niederhalteelement (31, 32) für den abzutrennenden
Abschnitt (3) vorgesehen. Dadurch werden beim Abtrennen von insbesondere schmalen Abschnitten (3) Verdrillungen im abgetrennten Abschnitt (3)
sicher vermieden.
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